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Solicito pela segunda vez a instala " de academia,
O O 3 24 U 130 ar livre na Area Verde sem denominação

“localizada ao lado do Céu das Artes José Pedroj
Rotiroti localizada entre as ruas Francisca Paula de
Jesus, Benedito Jacinto de Souza e José Abud BitarÍ
no bairro Florestam Fernandes.

Senhor Presidente,

Procurado pela Direção Céu das Artes José Pedro Rotiroti, localizada em
nossa cidade na rua Benedicto Jacinto de Souza, com protocolo junto ao SAM de número 66489-
1, que recorreu a este Vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo. Fiz o primeiro pedido em 29 de março de 2018 através de um requerimento de número
1804, devido à demora na execução do sen/iço por este motivo, indico novamente a execução do
serwço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Sºb, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 12 de julho de 2018.

//" «' x,; '

[1/ Jean Corauci/ Vereador
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Ofício 1804 - 2/2018

Ribeirão Preto, 28 de maio de 2018.

Ilmo. Senhor
Alexandre Betareilo
Secretário de Infraestrutura

,;Rua Patrocínio, 2.929
9); OK ",

Ribeirão Preto - SP MWV

,“ wªv“
Prezado Senhor, ' ' *

“Gªªrª”
Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº 1804, acatado na

sessão do dia 29 de março de 2018, está indicação também possui uma solicitação
feita junto ao SAM com o protocolo de nº 32754-2 O serviço solicitado ainda não foi
executado.

Peios motivos apresentados venho através deste oficio mais uma vez
solicitar a academia ao ar livre da na Área Verde localizada ao lado do CÉU DAS
ARTES JOSÉ PEDRO ROTIROTI localizada entre as ruas Francisca Pauta de
Jesus, Benedito Jacinto de Souza e José Abud Bitar no bairro Florestam
Fernandes.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

%, XE *

& Jean Corauci
Vereador
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Oficio 1804 » 1/2018

Ribeirão Preto, 14 de maio de 2018,

"me. Senhor
Ricardo Aguiar
Secretário de Esportes
Rua Camilo de Matos, 627 -— Jardim Mosteiro
Ribeirao Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado peia Direção do Céu das Artes José Pedro Retirou,
iocaiizado em nossa cidade na rua Benedicto Jacinto de Souza, que recorreram a
esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, reiatando a grave situação que
envolve a falta de cuidado do Executivo no que se refere a demora na execução do
serviço de instalação de academia ao ar livre na área iocaiizada entre as ruas
Francasca Paula de Jesus, Benedito Jacinto de Souza e José Abud Bitar no bairro
Fiorestam Fernandes.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 1804 que foi acatado
no dia 29 de março de 2018. e segundo a Direção, até a presente data, o serviço
ainda não foi executado, SAM aberto com protocoto de nº 32754-2.

Posto isso. solicito informações sobre a aquisição de equipamentos de
Academia ao Ar Livre para serem instaiados no endereço indicado e imediatas providências
sobre a solicitação ora apresentada, ensejando-lhemeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci /L Vereador
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Solicito instalação de Academia ao ar Livre naÁrea Verde localizada ao lado do CÉUDASARTES
JOSÉ PEDRO ROTIROTI no bairro Florestam
Fernandes.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipes, residentes em nossa cidade, que recorreram aeste vereador, reíatando a grave situação que envoive a falta de cuidados do Executivo com anossa cidade no que se refere a instalação de Academia ao ar Livre na área verde indicada naementa Socaiizada, entre as mas Francisca Paula de Jesus, Benedito Jacinto de Souza eJosé Abud Bitar no bairro Fioreshm Fernandes, pedido aberto no SAM com nº 32754—2.

Solicito, na forma regimentai, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal
e aos órgãos competentes» após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo econdições expressamente previstas no artigo 8ª, b, parágrafos Zjº e Bº da LOM. a instakação deAcademia ao ar Livre na Área Verde locaiizada ao lado do CEU DAS ARTES JOSÉ PEDRO
ROTIROT! no bairro Fiorestam Fernandes.

Sala das Sessões, 29 de março de 2018.

Jean Corauci
Vereador


